



# 3年生 学年通信

2025年1月8日

【学年目標】：原点回帰 ～GOOD TO BETTER～

※初心を忘れず、足元を見つめ直し、よりよくなっていこう！という願いを込めて決めました。

## 明けましておめでとうございます！新しい年の始まりです。

中学卒業という大きな節目を迎える年が始まりました。本年もよろしく願いいたします。凩と引き締まった気持ちの中で、受験生としての新年を迎えたことと思います。各教科の総復習や受験校の過去問、試験会場の下見、自分を磨くことはできたでしょうか。気忙しい年越しだったかと思いますが、年の初めを迎えることは、夢や希望があふれていて気持ちがいいものです。もうすぐ私立高校の入学試験や県立高校の特色化選抜入試が始まります。そして県立高校の願書作成・提出と慌ただしく時間が過ぎていきます。緊張の日々が続きます。家庭でも受験生を抱えていると何かと気を遣うことも多いと思います。新型コロナウイルスだけではなく、インフルエンザの流行もたびたび話題にあがっています。特別扱いをする必要はありませんが感染予防と健康管理はしっかりお願いします。これまでの努力の成果が十分発揮できるように万全の準備をしていきましょう。



## 卒業を見据えて・・・



残り40日間の登校で卒業を迎えます。中学校3年間で子どもたちは大きな成長を遂げました。間もなく新たな門出を迎える子どもたちは様々な準備を進めていくことになります。音楽の授業では卒業式に向けた合唱練習も始まります。これからは一日一日が「卒業」に向けての愛おしい日々になります。9年間の義務教育の仕上げです。子どもたちと保護者のみなさまにとって、かけがえのない卒業式にしたいと考えています。

### 【進路関係について】

10日(金) 第4回復習テスト・学年末テスト発表

20日(月) 学年末テスト

21日(火) 学年末テスト・第4回進路希望調査

23日(木)24日(金) 面接学習

28日(火) 願書(入学願と受験票)の下書き

※2月の懇談会では、県立高校の入学願と受験票を清書したものを提出していただきます。

家族の方ともしっかりと話し合い、自分の将来をよく考え、進路希望先を決定してください。

